
LE VOSTRE DOMANDE MARZO 2012 

Ho letto l'articolo sul tiro di Todi. Premetto che ci sono stato solo una volta e non conosco i sui 
gestori. 

caro "tf8" con queste poche righe hai saputo centrare il sentimento che si prova in queste 
occasioni. Sarà una perdita per il tiro, per i tiratori abituali e per i vecchi gestori. Mi congratulo per 
il tuo portale. 

saluti Antonio 

Risposta: 

Grazie Antonio per i tuoi complimenti. Non ho fatto altro che cercare di spiegare un mio 
sentimento. I luoghi dove ci rechiamo per divertirci o svagarsi un po', abbandonando per un attimo 
lo stress quotidiano, hanno qualche cosa di magico e vorremmo non cambiassero mai. Ogni 
cambiamento, non si può mai recuperare e prima o poi diventa rimpianto. 

saluti (tf8) 

 


